

Verabschiedung von Frau Seibert und Frau Aydemir am 17.12.2019

Text: C. Schlich, Fotos: J. Bergmann

Fabienne Seibert und Fadime Aydemir verabschiedeten sich diese Woche von der Schule. Nach langer Zeit an der IGS Mainspitze gehen beide nun mit einem lachenden und einem weinenden Auge. Einerseits herrscht große Vorfreude auf das bevorstehende Referendariat und darüber, dass beide endlich einen Schritt in der Ausbildung vorankommen, andererseits müssen sie liebgewonnene Schülerinnen und Schüler und Kolleginnen und Kollegen zurücklassen, was beiden in ihrer Abschiedsrede sichtlich schwerfiel.

Die Schulgemeinde der IGS Mainspitze wünscht Frau Aydemir und Frau Seibert alles Gute für die Zukunft und viel Erfolg für ihre weitere Ausbildung.

